
別紙様式（第７条関係） 

平成２３年６月２日  

 

報   告   書 

 

  島田市議会議長 様 

 

島田市議会議員 溝下一夫 

島田市議会議員 坂下 修 

島田市議会議員 冨沢保宏 

島田市議会議員 佐野義晴 

島田市議会議員 八木伸雄 

島田市議会議員 杉村要星 

島田市議会議員 河原崎聖 

島田市議会議員 星野哲也 

 

  議会報告会に出席しましたので、次のとおり報告します。 

 

 １ 日時 平成２３年５月２８日（土） 

 

         ７時００分から   ８時３０分まで 

 

 ２ 会場 川根支所大会議室 

 

 ３ 参加者数 ３人（男性３人、女性０人） 

 

 ４ 役割 

    (1) 受付…坂下修・冨沢保宏 

    (2) 司会…佐野義晴 

    (3) 挨拶・概要説明…溝下一夫 

    (4) 報告…坂下修・八木伸雄・河原崎聖 

    (5) 答弁…全員 

    (6) 記録…星野哲也 

 

 

午前 

午後 

午前 

午後 



 ５ 報告事項 

  (1) 議会の活動の動向の市民への報告について 

・総務消防常任委員会  坂下修 

Ｈ２３年度一般会計予算 自冶会活動支援事業 

             消防広域化準備会事業 

             海外交流促進事業 

公契約条例制定を求める陳情について 

 

・経済建設文化常任委員会 河原崎聖 

Ｈ２３年度一般会計予算 エコマイハウス支援事業 

             市営霊園整備事業 

             田代の郷陸上競技場整備事業 

島田市川根温泉条例の一部を改正する条例 

 

・民生病院教育常任委員会 八木伸雄 

Ｈ２３年度一般会計予算 市立保育園民営化事業 

             生活保護扶助費 

Ｈ２３年度病院事業会計予算 

市民病院の地方公営企業法の全部適用について 

 

  (2) 意見及び情報の交換について 

【市民からの質問・意見】 

・川根小学校放課後児童館について、生徒の利用後、父兄が迎えに行くのに大

変不便だ、送迎をしてくれないか。 

・新島田市民病院について、選定に市では苦慮しているようだが、バイパス沿

いの金谷地区でも可能ではないか。 (川根地区、福用地区)に近いから 

・自冶会が全部で６８になった、川根地区では集落同士が離れている、防災面

で情報の遅延や不足が心配です。 

 

 


